
Cortes de agua no son caprichos
íPiesgo de mayor escasez
si no hay buenas lluvias
admite Ramón Aguirre

ante senadores

El director del Sistema de Aguas delGobierno capitalino Ramón Aguirre
Díaz sostuvo que los cortes eh el su
ministro de agua no obedecen a ca
prichos de la autoridad sino por

cuestiones técnicas que se analizaron estudia
ron y programaron por lo que consideró que no
es un asunto que deba politizarse

Al reunirse con senadores de la Comisión

del DF que preside la priísta María de los Ánge
les Moreno comentó que espera que la próxima
temporada de lluvias sea buena porque de otra
forma podrían registrarse escasez del liquidó en
el2010

Explicó que el Sistema Cutzamala tiene ope
rando 27 años en los que ha dadd servicióle
manera a casi ininterrumpida por lo mismo re
quiere un trabajo de rehabilitación integral pero
se necesita buscar nuevas fuentes de abasteci

miento para el Valle de México que ha crecido
mucho

Sin embargo insistió que en el tema del agua

se debelniscar el no politizarlo para que logrer
mos qué de manera efectiva la gente esté clara
y consciente de que estamos trabajando coor
dinadamente para lograr las soluciones que se
requieren y que si hay problemas no se deba a
una falta de coordinación 	i	

Lo que más nos preocupa a nosotros en tér
minos de la polémica que se ha dado en las últi
mas semanas es más el hecho de que reflejemos

una falta de coordinación que es falso que no
exista hay una coordinación muy estrecha con
el Estado de México y con la Comisión Nacional
del Agua puntualizó

Destacó la necesidad de convencer á la Secre
taría dé Hacienda y al Congreso que el Valle de
México requiere mayores inversiones de lo que
se ha hecho en los último 25 años porque lo que
se ha autorizando en los últimos veinte años ño

corresponde ni siquiera al mantenimiento ade
cuado de las instalaciones

También comentó que se realizan trabajos de
rehabilitación de la red de agua potable en lo
cual se llevan 670 kilómetros orientada precisa
mente a las zonas donde se tiene una mayor in
cidencia de fugas donde se han presentado los
principales problemas

El funcionario capitalino resumió que lo que
se requiere es darle un mantenimiento a esta
infraestructura recuperar caudales y aumen
tarle su capacidad en una inversión que no se
ha dado en el pasado que son de cerca de 5 mil
millones de pesos ya que anualmente se han
autorizado a la Comisión Nacional del Agua en
tre 200 y 250 millones de pesos

La idea es subrayó que se cambie el ritmo de
las inversiones para que los recursos se canali
cen a resolver lo más importante y no sólo hasta
donde alcance ya que es fundamental por la se
guridad de la ciudad	¦

ADVERTENCIA
I Se debe convencer a la Secretaría
de Hacienda y al Congreso de la
Unión que el Valle de México
requiere mayores inversiones para
garantizar suministro de agua
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